

# Diözesan-Cäcilien-Verband Freiburg



## Ehrungsordnung des DCV

In der Ordnung für die Kirchenchöre in der Erzdiözese Freiburg heißt es in § 3,3:  
„Für langjährige aktive Zugehörigkeit zum Kirchenchor verleiht der DCV eine Auszeichnung. Die Voraussetzungen für diese Ehrung sind in einer eigenen Ordnung geregelt.“

Der DCV-Vorstand hat eine Neugestaltung der Urkunden vorgenommen und die Ordnung für die Ehrungen langjähriger Mitglieder am 27.09.1997 neu formuliert. Die Ehrungsordnung gilt ab 1. Januar 1998.

Der DCV verleiht folgende Auszeichnungen:

1. Für **Chorsänger/innen** nach **25** – jähriger Mitgliedschaft eine Ehrenurkunde.  
Für **Chorsänger/innen** nach **40** – jähriger Mitgliedschaft eine Ehrenurkunde.  
Für **Chorsänger/innen** nach **50** – jähriger Mitgliedschaft eine Ehrenurkunde und ein Schreiben des Herrn Erzbischofs.  
Für **Chorsänger/innen** nach **60** – jähriger, sowie nach **65** – und **70** – jähriger Mitgliedschaft ein Dankschreiben des Diözesanpräses.
2. Für **Chorleiter/innen** nach **25** – jähriger Tätigkeit eine Ehrengabe,  
Für **Chorleiter/innen** nach **40** – jähriger Tätigkeit eine Ehrengabe,  
Für **Chorleiter/innen** nach **50** – jähriger Tätigkeit eine Ehrengabe des DCV

Bei allen anderen Jubiläen bitten wir die Chöre, ihren Mitgliedern in angemessener Form selbst Dank und Anerkennung auszusprechen.  
Für alle Ehrungen zählen die Jahre der aktiven Tätigkeit in einem Kirchenchor.

3. Die 50-, 60-, 65- und 70-jährigen Jubiläen werden im „Konradsblatt“ veröffentlicht.
4. Alle Urkunden und Ehrungen sind schriftlich mit Angabe des Ehrungstermins, **spätestens** 6 Wochen vor dem Ehrungstermin zu beantragen beim

**Diözesan – Cäcilien – Verband  
der Erzdiözese Freiburg  
Schoferstraße 1  
79098 Freiburg**

**E-Mail: [mail@caecilienverband-freiburg.de](mailto:mail@caecilienverband-freiburg.de)**

Bitte beachten Sie: Die **Ehrengaben für Organisten-Jubiläen** sind beim Amt für Kirchenmusik, Schoferstraße 1, 79098 Freiburg zu beantragen.

Im Auftrag des DCV-Vorstands  
Diözesanpräses Pfarrer Jens Bader